

# En octubre estaría listo el puente El Alambrado

8 mayo, 2023



Tras un mes del colapso del puente El Alambrado que comunicaba los departamentos del Quindío y Valle del Cauca, continúan las preocupaciones por parte de las autoridades y comerciantes que, actualmente, realizan gestiones para que se dé una pronta solución.

Precisamente, el pasado viernes se reunieron algunos empresarios del Quindío, Caldas y Risaralda, junto a la ANI, (Agencia Nacional de Infraestructura), y Autopistas del Café, con el objetivo de concertar diferentes temas sobre el proceso de la construcción del puente, y además, realizar la solicitud que propone reducir el peaje de Circasia.

Publicidad Externa

Para este último punto, durante el encuentro se firmó un documento dirigido a las dos entidades anteriormente nombradas, para buscar esta reducción en los vehículos de categoría I.

Del mismo modo, desde la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío se enviaron dos cartas; una al Ministerio de Transporte y la otra a la Presidencia de la República, con el objetivo de solicitar agilidad en el proceso y cumplimiento de las obras.

De igual manera, la representante a la Cámara, Piedad Correal, mencionó que, el próximo fin de semana, se retiraría el tracto camión para luego proceder a demoler el puente y quitar los escombros. “Se calcula que esto puede tardar alrededor de dos meses, después se trasladaría el puente nuevo que ya se encuentra construido y se empezaría hacer la cimentación; todo este proceso puede demorarse 4 meses si se da el cronograma”, concluyó la congresista.

Publicidad Externa

## CONTENIDO PROMOCIONADO



Vitalex

**Esta pastilla olvidada limpia las venas a un ritmo impresionante**